

---

vom 17. August 2006

## **Einzig Karstadt öffnet zum verkaufsoffenen Sonntag**

### **Vermittlungsbemühungen der Stadtverwaltung gescheitert**

An dem für das erste Septemberwochenende geplanten und von der Stadt Dessau heute genehmigten verkaufsoffenen Sonntag wird sich ausschließlich das Karstadt-Warenkaufhaus beteiligen, das auch den Antrag aus Anlass des 125-jährigen Bestehens gestellt hatte.

Trotz der intensiven Bemühungen der Stadtverwaltung, neben dem Rathauscenter auch weitere Händler zu gewinnen, ihre Geschäfte am 3. September 2006 offen zu halten, wird es also keine gemeinsame Veranstaltung an besagtem Wochenende geben.

Intention der vermittelnden Gespräche mit dem ECE-Management und mehreren Geschäftsinhabern der Innenstadt war, dass mit einem geschlossenen Auftreten der Händler zum verkaufsoffenen Sonntag auch ein positives und einheitliches Bild der Stadt Dessau nach außen vermittelt wird.

